

Babinsa Koramil Windusari Bertindak Sebagai Inspektur Upacara di SD Negeri Kalijoso

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

Mar 6, 2023 - 10:14



Bertindak Sebagai Inspektur Upacara, Babinsa Tanamkan Karakter Kedisiplinan

MAGELANG – Upacara Bendera wajib dilaksanakan di setiap lembaga pendidikan, hal tersebut sebagai salah satu upaya menanamkan karakter nasionalisme dan cinta tanah air. Selain itu dalam Upacara Bendera dapat disampaikan beberapa hal penting terkait edukasi kepada peserta didik sebagai generasi penerus bangsa.



Seperti dilakukan di SD Negeri Kalijoso Kecamatan Windusari, di mana bertindak sebagai Inspektur Upacara dari Babinsa Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang, Serma Darsono, Senin (06/03/2023).

Upacara diikuti oleh Kepala Sekolah, Dewan Guru, dan siswa-siswi Kelas 1 sampai Kelas VI sejumlah 101 anak di halaman SD Negeri Kalijoso.

Dalam amanatnya, Serma Darsono mengucapkan terimakasih kepada para petugas dan peserta upacara. Dikatakan pelaksanaan Upacara Bendera telah bagus, dan terus ditingkatkan agar lebih bagus lagi.

Selanjutnya, Serma Darsono mengingatkan akan pentingnya anak-anak memiliki disiplin waktu. Mulai bangun tidur sampai berangkat tidur lagi, harus pandai mengatur waktu dan disiplin waktu.

Misalnya, lanjut Serma Darsono, bangun tidur pukul 05.00 WIB, terus salat subuh, mandi, persiapan sekolah, sarapan, berangkat sekolah, pulang sekolah, bermain, mengaji, belajar, dan tidur lagi. Semua harus diatur sendiri waktunya dan disiplin dilakukan.

“Karena bila tidak disiplin, tentu akan terburu-buru. Misal kalian bangun jam 06.00 WIB, pasti terburu-buru untuk persiapan ke sekolah. Maka harus disiplin waktu,” tegas anggota Koramil 04/Windusari itu.

Selain itu, Serma Darsono mengajak anak-anak untuk berbudaya sopan santun dalam kehidupan sehari-hari. Sopan kepada kedua orang tua, kepada para guru, kepada teman, dan kepada siapa pun.

“Karena kesopanan adalah mata uang yang laku di mana saja. Sopan berarti menghargai orang lain dan juga menghargai diri sendiri,” ujar Serma Darsono.

Upacara Bendera di SD Kalijoso tersebut berjalan lancar dan tampak para siswa senang dengan kehadiran anggota TNI di sekolahnya, terlebih berkenan menjadi Inspektur Upacara. Dalam kesempatan tersebut diserahkan pula Piagam Kejuaraan Popda, yaitu Juara 2 cabang Tolak Peluru Putra/Putri, dan Juara 3 cabang Lari Sprint.



“Kami mengucapkan terimakasih atas kehadiran dan berkenannya Bapak anggota Koramil 04/Windusari sebagai Inspektur Upacara. Pendidikan karakter yang disampaikan Bapak Serma Darsono sangat penting bagi anak-anak kami,” kata Kepala SD Negeri Kalijoso, Eni Rohbawani, S.Pd.

Pen: 0705/ Mgl.